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令和３年いわき市議会10月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇10月25日（月） 

    １ 永 山 宏 恵 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 西 山 一 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 馬 上 卓 也 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 坂 本   稔 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ５ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇10月26日（火） 

 ６ 鈴 木   演 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ８ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９ 安 田 成 一 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    10 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇10月27日（水） 

    11 木 田 都城子 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 赤 津 一 夫 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    13 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 遠 藤 崇 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 小 野   茂 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    

   ◇10月28日（木） 

    16 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    17 大 友 康 夫 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    18 吉 田 雅 人 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    19 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ７ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 13番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市政運営における市長の基本的な考え方について 

⑴ 市政運営における課題について 

 ⑵ 目指すべき将来像について 

 ⑶ 基本的な政策の柱について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 感染者情報の発信のあり方について 

 ⑵ 感染拡大防止に向けた取り組みについて 

 ⑶ ワクチン接種について 

 ⑷ コロナ後の経済対策について 

３ ひとづくりについて 

 ⑴ ひとづくりへの市長の思いについて 

 ⑵ 学力日本一の実現について 

 ⑶ 志プロジェクトについて 

 ⑷ 教育予算倍増について 

 ⑸ 教育費の負担軽減策について 

 ⑹ 若者の流出抑制について 

４ 子宮頸がん検診について 

 ⑴ 本市の現状について 

 ⑵ 新たな検診方法について 

２ ５番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 産業振興政策について 

 ⑴ 国際教育研究拠点への取組みについて 

 ⑵ カーボンニュートラル社会への取組みについて 

 ⑶ 機会を捉えた産業振興政策について 

 ⑷ いわきの産業界で活躍できる雇用の促進について 

２ 稼げる農林水産業について 

 ⑴ 本市の農林水産業振興に対する取組みについて 

３ 観光産業の振興について 

 ⑴ 本市の観光産業振興に対する取組みについて 

３ 22番 

馬上 卓也 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 市長選への立候補に際しての考え方について 

 ⑵ 市長が考える本市の課題について 

 ⑶ 今後の市政の取り組み方針について 

２ 学生支援のあり方について 

 ⑴ いわき市未来につなぐ人財応援奨学金返還支援事業につ 

いて 

 ⑵ 医師修学資金貸与制度について 

 ⑶ 本市における学生支援の考え方について 

３ 夢の実現に向けた学力向上について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 子供たちの夢の醸成について 

 ⑵ 学力向上について 

４ 24番 

坂本  稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 内田市長の今後の市政の進め方について 

 ⑴ いわき市の諸課題について 

 ⑵ 選挙公報の公約「いのちと暮らしを守る」の進め方につい 

  て 

 ⑶ 選挙公報の公約「人材のちから・産業のちから」の進め方

について 

２ 行政組織の在り方について 

 ⑴ 現在の行政組織について 

 ⑵ 来年度の組織の特徴について 

 ⑶ 市職員の人材育成について 

５ ４番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の防災について 

 ⑴ 防災まちづくりについて 

 ⑵ 危機管理体制について 

 ⑶ 地域防災力の向上について 

２ 本市の医療について 

 ⑴ 医師不足解消について 

 ⑵ 医療体制について 

 ⑶ いわき市医療センターについて 

６ 21番 

鈴木  演 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[50分] 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 現在の感染状況について 

 ⑵ 保健所体制について 

 ⑶ 感染者への対応について 

 ⑷ ＰＣＲ検査の状況について 

 ⑸ 濃厚接触者等への対応について 

 ⑹ まん延防止等重点措置について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑴ 現在の進捗状況について 

 ⑵ 接種体制について 

 ⑶ 接種率向上へ向けての取り組み状況について 

３ 新型コロナウイルス感染状況の情報公開について 

 ⑴ 現在の情報公開の方法について 

 ⑵ クラスター発生状況等の情報公開について 

 ⑶ 今後の情報公開について 

７ 30番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 子宮頸がん予防ワクチンの定期接種について 

 ⑴ 昨年10月からの国からの通知を受けての本市の対応と接

種率について 

 ⑵ 国が積極的勧奨を再開した際の周知について 

 ⑶ キャッチアップ世代の救済措置について 

２ 公立夜間中学の設置について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 前回のニーズ調査について 

 ⑵ 公立夜間中学設置にあたっての課題について 

 ⑶ 設置に向けた今後のスケジュールと本市の設置に向けた

所見について 

３ 児童の通学路の安全点検とその対策について 

 ⑴ 本市の通学路の安全対策と文科省からの通知を受けての

本市の対応について 

⑵ 地域住民や子供たちの意見の反映について 

 ⑶ 合同点検実施により判明した危険個所とその対応につい

て 

 ⑷ 飲酒運転根絶に向けた機運の醸成について 

８ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症対策といわきの経済・医療につい 

 て 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症流行の第６波への対応につい 

  て 

 ⑵ 今後の経済対策について 

 ⑶ いわき市の救急業務について 

 ⑷ いわき市の医師確保の取り組みについて 

２ いわき市の教育について 

 ⑴ いわき市の児童・生徒の学力について 

 ⑵ ＧＩＧＡスクール構想について 

３ いわき市の農業振興について 

 ⑴ 第四期新農業生産振興プラン推進事業について 

 ⑵ 福島大学農学群食農学類との連携について 

９ 18番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 内田市長の市政運営について 

 ⑴ 市政運営に対する考え方について 

 ⑵ 選挙公約と政策について 

２ 新型コロナウイルスワクチンについて 

 ⑴ これまでの接種状況について 

 ⑵ ブースター接種について 

 ⑶ ワクチン接種率向上に向けた取り組みについて 

３ いわきスマートタウンモデル地区推進事業について 

 ⑴ 現在の取り組み状況について 

 ⑵ 今後の予定について 

４ 電子図書館の導入について 

 ⑴ 電子図書館の概要について 

 ⑵ 利用の仕組みについて 

 ⑶ 電子書籍の選定方針について 

 ⑷ 利用促進のための取り組みについて 

５ 市内観光地の公衆トイレの維持管理について 

 ⑴ 公衆トイレの個別管理計画について 

 ⑵ 適切な維持管理について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 市政運営の基本的な点について 

 ⑴ 市長選での「いわき市は停滞しています」という主張の中

身について 

２ コロナ感染拡大防止問題などについて 

 ⑴ 感染拡大の問題について 

 ⑵ ＰＣＲなどの検査の問題について 

 ⑶ ワクチンの問題について 

３ 教育・子育て問題などについて 

 ⑴ 「教育予算の倍増」という公約について 

 ⑵ 学校給食費の問題について 

 ⑶ インフルエンザ予防接種について 

 ⑷ 発達教育支援について 

 ⑸ 「生理の貧困」問題について 

４ 福島第一原発の汚染水の海洋放出問題などについて 

 ⑴ 福島第一原発の汚染水の海洋放出の解決策などについて 

５ コメの暴落問題などについて 

 ⑴ コメ暴落に対する市の対策などについて 

11 ２番 

木田 都城子 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ いわきアカデミアについて 

 ⑴ これまでの取組みを踏まえた今後の展開について 

 ⑵ 既存事業との連携強化について 

 ⑶ 推進体制について 

２ 特色ある民俗芸能の保存と継承について 

 ⑴ 本市の現状について 

 ⑵ 無形民俗文化財の担い手の育成について 

 ⑶ 団体への支援について 

３ いわき市防災マップについて 

 ⑴ 防災マップの改訂について 

 ⑵ 防災マップを用いた防災減災の取組みについて 

12 32番 

赤津 一夫 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[50分] 

１ いわき市医療センターの新型コロナウイルス感染症対応に 

ついて 

 ⑴ コロナ禍における感染症対策に係る医療提供体制につい

て 

 ⑵ コロナ禍における医療スタッフの体制について 

 ⑶ コロナ禍における医療提供の体制について 

 ⑷ 令和３年度上半期における医業収益の状況について 

２ 本市畜産業におけるめん羊・山羊の取り扱いについて 

 ⑴ めん羊・山羊の現状における飼養方法について 

 ⑵ なぜ牛のように飼養できないのか 

 ⑶ 今後、市としてどのように関わっていくのか 

３ いわき市内の山菜の取り扱いについて 

 ⑴ 山菜の放射性物質検査体制の現状について 

 ⑵ 山菜の出荷制限の現状について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 出荷制限の解除について 

13 11番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ コロナ禍における教育・保育機関への対応について 

 ⑴ 情報提供について 

 ⑵ 保育所職員の検査について 

２ 東京電力福島第一原子力発電所ＡＬＰＳ処理水の海洋放出 

について 

⑴ 本市の対応について 

３ 公立夜間中学について 

 ⑴ 不登校の現状について 

 ⑵ 本市における取り組みについて 

４ 流域治水プロジェクトについて 

 ⑴ プロジェクトの概要について 

 ⑵ 個別の事業について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

14 20番 

遠藤 崇広 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市の防災行政について 

 ⑴ 危機管理部の創設について 

 ⑵ 防災行政に係る職員の育成について 

 ⑶ 市長の防災行政への取組みについて 

 ⑷ 災害発生時における平地区の対応について 

２ 新型コロナウイルス禍における災害時の避難について 

 ⑴ 避難所における感染対策について 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者が避難する場合

の対応について 

 ⑶ 非常用備蓄の整備について 

 ⑷ 自動車避難について 

３ 新型コロナウイルス禍における経済対策について 

 ⑴ 県の取組みについて 

 ⑵ 市の取組みについて 

 ⑶ 今後の対応について 

15 29番 

小野  茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 震災復興コロナ対策などから暮らしの安心安全について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 

 ⑵ 新型コロナウイルスワクチン以外のワクチン接種につい

て 

 ⑶ コロナ禍での子育て支援について 

 ⑷ コロナ禍での経済対策について 

 ⑸ 震災復興支援きぼうの桜事業などについて 

16 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 子どもたちのために出来る事について 

 ⑴ 相談と指導体制について 

 ⑵ 様々な困難を抱える家庭への支援について 

  ア 子どもの貧困について 

  イ 居場所作りについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  ウ 心のケアについて 

２ 受診率向上について 

⑴ 乳がん検診・子宮頸がん検診について 

17 17番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ いわき市の未来を担う若者の雇用環境について 

 ⑴ 若者の雇用を取り巻く環境について 

 ⑵ 企業誘致に向けたこれまでの取り組みと課題について 

 ⑶ いわき市のＵＩＪターンに向けた取り組みについて 

２ 住民支え合い活動について 

 ⑴ 地域住民主体の住民支え合い活動について 

３ 普通財産の有効活用について 

 ⑴ 普通財産の現状について 

 ⑵ 普通財産の有効活用に向けた取り組みについて 

４ 農業を取り巻く環境とその課題について 

 ⑴ いわき市の農業の現状について 

 ⑵ 農家の所得向上に向けた取り組みについて 

18 ７番 

吉田 雅人 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 ⑴ コロナ禍における本市の観光戦略について 

 ⑵ コロナ禍における学校運営について 

２ 魅力あふれるいわきの創出について 

 ⑴ ふるさと納税について 

 ⑵ ＵＩＪターンの促進について 

３ 安全安心な学びの場の環境整備について 

 ⑴ 児童の通学路の環境整備について 

 ⑵ 生涯学習の場としての公民館について 

19 27番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 海洋に関する教育について 

 ⑴ 本市の海洋に関する教育の現状について 

 ⑵ 海洋教育パイオニアスクールプログラムについて 

 ⑶ 海洋に関する教育の充実について 

２ 消防団の活動環境について 

 ⑴ 消防団員の処遇等について 

 ⑵ 消防団車両の整備について 

３ 保育士の処遇について 

 ⑴ 保育士の処遇改善について 

 ⑵ 保育士の労働環境について 

 


